

**Al personal del Instituto Electoral y de  
Participación Ciudadana del Estado de Durango  
Presente.**

Este Instituto Electoral y de Participación Ciudadana del Estado de Durango busca dirigir las acciones necesarias para que su personal cuente con información necesaria que coadyube en el cuidado, difusión, promoción y prevención de la salud.

En ese sentido, se hace de su conocimiento que para crear conciencia y sensibilización sobre el Cáncer de mama, para el mes de octubre fueron gestionadas mastografías gratuitas para que podrán ser aprovechadas por aquel personal que así lo desee y reúna las características necesarias para someterse a este estudio.

La mastografía es un estudio de rayos x que se recomienda a mujeres de 40 a 69 años de edad, sin signos, ni síntomas de cáncer (asintomáticas) y tiene como propósito detectar anormalidades en las mamas, que no se pueden percibir por la observación o la palpación.

Las mastografías buscan detectar cambios o anormalidades en los tejidos del seno que con el tiempo pueden convertirse en problemas. Pueden descubrir pequeños nódulos o masas que no los puede sentir una persona. Si se descubre alguna anormalidad mediante la mastografía se requerirán estudios adicionales para descartar o confirmar el diagnóstico. En caso de que el resultado sea normal, se citará a una nueva mastografía en un año.

<https://www.imss.gob.mx/salud-en-linea/cancer-mama/mastografia>

Por lo anterior, se comunica que todas aquellas personas interesadas en ser consideradas para esta campaña de salud, deberán establecer contacto con la C.D. Abril Arianna Cardoza Silerio, Secretaria Particular de la Secretaría Ejecutiva, misma que tomará nota, organizando listas para establecer un control adecuado y discreto para la logística necesaria (el periodo para hacer esta información de conocimiento a esta servidora pública será a partir de hoy y hasta el viernes 4 de octubre de 2024).

Reciban un cordial saludo.

Atentamente  
Victoria de Durango, Dgo., a 26 de septiembre de 2024.

Lic. Paola Aguilar Alvarez Almouvar  
Secretaria Ejecutiva

C.c.p. M.D. Roberto Herrera Hernández. Consejero Presidente del IEPC. Presente.  
Consejeras y Consejeros Electorales del IEPC. Presente.  
Archivo.

